

Ressort: Auto/Motor

Porsche weiterhin auf Erfolgskurs

Stuttgart, 31.10.2013, 10:16 Uhr

GDN - Der Autobauer Porsche hat in den ersten neun Monaten des laufenden Jahres seinen Erfolgskurs beibehalten. Die Auslieferungen an Kunden legten im Vergleich zum Vorjahreswert um 15 Prozent auf 119.747 Fahrzeuge zu, wie das Unternehmen am Donnerstag mitteilte.

Der Umsatz des Sportwagenherstellers erhöhte sich von Januar bis Ende September 2013 um drei Prozent auf 10,42 Milliarden Euro. Das operative Ergebnis stieg um ein Prozent auf 1,89 Milliarden Euro. Auch die Zahl der Beschäftigten wuchs kräftig: Mit exakt 18.882 Mitarbeitern waren es elf Prozent mehr als ein Jahr zuvor und sogar 32 Prozent mehr als vor zwei Jahren. Bei den Auslieferungen konnte Porsche in den ersten neun Monaten des laufenden Jahres insbesondere auf dem US-Markt weiter wachsen: Hier stiegen die Auslieferungen an Kunden um 26 Prozent auf 31.549 Fahrzeuge. In China betrug der Anstieg 15 Prozent auf 27.458 Fahrzeuge. In Europa legte Porsche vor dem Hintergrund der insbesondere in Südeuropa eingetrübten Konjunktur insgesamt um zwei Prozent zu.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24333/porsche-weiterhin-auf-erfolgskurs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com